



Max (27 Jahre)

Ausbildung

Höchster Abschluss: Abitur
Studium: Humanmedizin

Sprachen

Deutsch - Muttersprachlich (ohne Akzent)
Englisch - Keine Kenntnisse

Outfit Maße

Größe: 1,75 m
Konfektion: M

Erfahrung

Nachdem ich 2014 meine Schulzeit mit dem Abitur absolvierte, zog es mich zunächst in die Krankenpflege in Form eines freiwilligen sozialen Jahres. Lückenlos ging es dann für mich zur Bundeswehr in den Sanitätsdienst - Weißenfels, Kempten, Dornstadt und Berlin waren meine Anlaufstellen. Nach Beendigung meiner Dienstzeit, bin ich wieder zurück in die Pflege, diesmal etwas länger, eine Ausbildung zum Gesundheits- und Krankenpfleger habe ich mit Bestnoten abgeschlossen. Daraufhin arbeitete ich ein Jahr in der Notaufnahme. Zurzeit bin ich Medizinstudent an der FAU in Erlangen, arbeite dennoch weiter in der Pflege auf geringfügiger Basis. Dieser dauerhafte soziale Kontakt mit Menschen aller Art, egal ob Kamerad oder Patienten, hat mich in meinem Selbstbewusstsein gestärkt und mich dahingehend sensibilisiert, wie ich in bestimmten Situationen zu agieren habe.

... weitere Erfahrung online einsehbar

